

L E F M I T T E I L U N G E N

Evangelische Laiengemeinschaft e. V. Heidelberg
MÄRZ 2020

Verdorrt Gebeine werden wieder lebendig!

*Und siehe, es lagen sehr viele Gebeine über das Feld hin, und siehe, sie waren ganz verdorrt.
Darum weissage und sprich zu ihnen: So spricht Gott der Herr: Siehe, ich will eure Gräber auf tun und holt euch, mein Volk, aus euren Gräbern herauf und bringe euch ins Land Israels. Hesekiel 37, 2, 12*

Prophezeiung ist das Wort des Gottes, der alle Dinge weiß und versteht. Das Gebet ist der Kontakt unseres endlichen Geistes mit seinem unendlichen Geist. Wenn wir nur um materielle Dinge beten, ist das kein echtes Gebet. Diejenigen, die um materielle Dinge beten, sind Bettler im Reich Gottes.

Wenn wir zu Jesus kommen, macht er uns zu einer ganzheitlichen Persönlichkeit. Wenn die Sünde in uns regiert, ist unsere Persönlichkeit gespalten und verursacht uns Kummer, Sorgen und Unglück. Gebeine allein können nicht funktionieren, um Gutes zu tun. Sie können natürlich klappern und Lärm machen. Ein Mensch, der nicht in lebendigem Kontakt mit Gott steht, kennt sich selbst nicht.

Eine Leuchte des Herrn ist des Menschen Geist; er durchforscht alle Kammern des Innern.
Sprüche 20, 27

Die Leuchte des Herrn erleuchtet das Herz des Menschen. Wenn ein Mensch sich selbst erkennt, wird sein Herz geängstet und zerschlagen (Psalm 51,19). Nichts, was vom Menschen geboren ist, ist vor Gott annehmbar. Aber diejenigen, die vor Gott zerbrochen sind, werden von Gott gelehrt.

Der Gottlose lasse von seinem Wege und der Übeltäter von seinen Gedanken und bekehre sich zum Herrn, so wird er sich seiner erbarmen, und zu unserm Gott, denn bei ihm ist viel Vergebung. Denn meine Gedanken sind nicht eure Gedanken, und meine Wege sind nicht eure Wege, spricht der Herr.
Jesaja 55, 7, 8

Nur wer ständig mit dem Geist Gottes in Kontakt steht, kann dies verstehen. Das Gebet gräbt in unserem Unterbewusstsein. Es gibt viele Gedanken, die nicht von Gott sind, die gefährlich

sind. Lot hatte gefährliche Gedanken und er nahm sich keine Zeit, um auf Gott zu warten und sie zu korrigieren. Abraham hatte auch gefährliche Gedanken, die ihn nach Ägypten brachten, aber er nahm wieder Kontakt zu Gott auf, der sagte: *Wandle vor mir und sei vollkommen.* 1. Mose 17, 1

Gott zeigte dem Propheten, dass die Israeliten verdorrte Gebeine waren. Kann Gott jemand unter uns ergreifen, um verdorrt Gebeinen zu prophezeien? Die Gedanken Gottes sind ewig. Diejenigen, die die Gedanken Gottes haben, sind stark. Aber Gott kann seine Gedanken nicht dauerhaft in uns hineinlegen, bevor wir nicht zerbrochen sind und wissen, dass nichts Gutes in uns ist. Diejenigen, die in lebendigem Kontakt mit dem Geist Gottes leben, werden eines Tages weissagen. Gespaltene Persönlichkeiten und Gemeinden werden dann vereint. Wir brauchen heute Propheten, die sagen können: „So spricht der Herr.“ Die Israeliten waren in Gefangenschaft. Sie hatten sich von Gott losgesagt. Sie wollten die Propheten abschaffen. Der Feind kam, wie der Prophet es angekündigt hatte, zerstörte das Land und nahm das Volk gefangen. Viele Gemeinden sind heute mutlos. Sie vertrauen dem Wort Gottes nicht. Gott hat den Propheten gebeten, den verdorrt Gebeinen zu prophezeien. Was können Worte bewirken? Aber Gottes Worte sind nicht nur Worte. Es ist das Wort, das die Erde erschaffen hat. Das Wort Gottes ist schöpferische Energie. Es vernichtet das Böse und schafft das Ebenbild Gottes, durch das Kreuz und die Auferstehung Jesu.

Wir werden als das Ebenbild Gottes wieder hergestellt. Deshalb sagte Jesus: „*Seid vollkommen, wie euer Vater im Himmel vollkommen ist.*“ Wenn wir uns selbst sterben, werden wir den Willen Gottes lieben, auch wenn wir ihn vielleicht nicht verstehen. Es gibt viele Menschen in der Welt, die bereit sind für Gottes Arbeit, wir müssen sie zusammenbringen. Gott wird sich darum kümmern, aber lasst uns treu sein.

Und ich will meinen Odem in euch geben, dass ihr wieder leben sollt, und ich will euch in euer Land setzen, und ihr sollt erfahren, dass ich der Herr bin. Ich rede es und tue es auch, spricht der Herr.

Hesekiel 37, 14

Gott gebrauchte einen jungen Mann, der Ihm treu war und in lebendiger Beziehung zu dem Geist Gottes stand, um seinen Plan auszuführen. Es war sein Einfluss, der die Israeliten zurückbrachte.

Gott kündigte an, dass er sie wieder vereinen würde, wo doch die Israeliten für lange Zeit zwei getrennte Reiche waren.

Und sie sollen wieder in dem Lande wohnen, das ich meinem Knecht Jakob gegeben habe, in dem eure Väter gewohnt haben. Sie und ihre Kinder und Kindeskinde sollen darin wohnen für immer, und mein Knecht David soll für immer ihr Fürst sein. Und ich will mit ihnen einen Bund des Friedens schließen, der soll ein ewiger Bund mit ihnen sein.

Hesekiel 37, 25, 26

Gott wird große Dinge tun. Nur müssen wir tief graben und das wegräumen, was in uns nicht von Gott ist, und weiterhin dem Herrn folgen. Alle mögen uns verlassen: aber hören wir einfach weiter auf seine Stimme und gehorchen ihm.

N. Daniel

SOMMERRÜSTZEIT

1. August. - 6. August 2020

Referent: Hans-Otto Graser

IN DIESEN TAGEN BESCHÄFTIGEN WIR
UNS MIT GOTTES WORT.

BIBELHEIM BETHANIEN

Römerstr. 30, 76 307 Karlsbad
Telefon 07202 9307 - 0

Während den Veranstaltungen werden die Kinder betreut.

Soweit vorhanden, bitte Liederbücher „Ich will dir danken“ und „Lieder - Chorusse“ mitbringen.

Der Betrag zu den Unkosten steht jedem frei - so wie jeder kann:
2. Korinther 8 / 12 - 14

ANREISE: 1.8.2020, 15:00 - 17:30 Uhr
BEGINN: 18:00 Uhr mit dem Abendessen
ENDE: 6.8.2020 nach dem Mittagessen

ANMELDUNG BIS 1. JUNI 2020

schriftlich an LEF HEIDELBERG
ANMELDEGEBÜHR 20,00 Euro pro
Person mit dem Vermerk RÜSTZEIT
an: Volksbank Kurpfalz Heidelberg
IBAN:DE06 6729 0100 0052 885019
BIC: GENODE61HD3

Mit der Bezahlung Ihrer Anmeldegebühr wird Ihre Anmeldung gültig. Es erfolgt keine Anmeldebestätigung. Bitte teilen Sie eventuelle Abmeldungen rechtzeitig mit, damit der Platz anderweitig vergeben werden kann. Die Anmeldegebühr kann nicht rückerstattet werden.

ANREISE MIT DER BAHN:

Vom Hauptbahnhof Karlsruhe mit der S-Bahn Linie S11 Richtung Ittersbach, die Haltestelle „St. Barbara“ liegt fünf Gehminuten von unserem Haus entfernt.

ANREISE MIT DEM AUTO

Autobahn A8, Ausfahrt 42 „Karlsbad“ zwischen Karlsruher Dreieck und Pforzheim-West. Im Ort der Ausschilderung „Klinikum“ folgen, am Ortsende von Langensteinbach beim Hinweisschild „Bibelheim Bethanien“ in die Römerstraße abbiegen

ANMELDUNG SOMMERRÜSTZEIT 2020

Name _____ Vorname _____

Beruf _____ Geburtsdatum _____

Name _____ Vorname _____

Beruf _____ Geburtsdatum _____

Name _____ Vorname _____ Geburtsdatum _____

Straße _____ Telefon _____

PLZ _____ Wohnort _____

Anreisedatum

Abreisedatum

Erste Mahlzeit [] Frühstück

Letzte Mahlzeit [] Frühstück

[] Mittagessen

[] Mittagessen

[] Abendbrot

[] Abendbrot

BESODERE MITTEILUNGEN

Für erstmalige Teilnehmer: Wer hat Sie eingeladen?

Den Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen schlagen wir vor, bis zur Sommerrüstzeit die Verse aus **Römer 8, 18 - 30** auswendig zu lernen.

Teenagerfreizeit (13-16 Jahre) und Kinderfreizeit (8-12 Jahre) 27.10. - 31.10.2020

Anmeldung bis 11.10.2020 an Teresa Schmid, Scheffelstr. 9, 78554 Aldingen, teresa.matta@gmx.de

Freizeitheim St. Georgenhof, 72539 Pfronstetten-Georgenhof

Anmeldung für Rüstzeit und Freizeiten auch über die Homepage: www.lef-evangelisch.org

HERZLICHE EINLADUNG ZU FOLGENDEN TERMINEN:

Mauerbauwochenende mit Gebetssamstag und Mitgliederversammlung 28./29.3.2020 in Schlierbach
Karfreitagstreffen 10.04.2020 in Schlierbach, Am Aukopf 4 und in St. Georgen Kinzigstr. 36, 13:00 Uhr

2. Gebetstreffen: in Aldingen, Mozartstr. 8, am 9. Mai 2020, 13:00 Uhr

3. Gebetstreffen in Schlierbach, Am Aukopf 4, am 20. Juni 2020, 13:00 Uhr

Der Aktionstag in Heidelberg ist für den 10. Oktober 2020 geplant.